

## Reintegran a docente que había sido desvinculado hace una semana en Corral

**APOYO.** La medida se dio luego de varias manifestaciones en el colegio.



COLEGIO DE PROFESORES PRESTÓ APOYO AL DOCENTE AFECTADO.

La municipalidad de Corral desistió en el despido del director (s) del Liceo Carlos Haverbeck, Luis Cárdenas, quien la semana pasada a través de una llamada telefónica, había sido informado sobre el cese de sus funciones.

Esta situación tomó de sorpresa al docente de las asignaturas de Matemáticas y Física, quien en marzo de este año, por solicitud del alcalde Miguel Hernández, asumió el cargo luego de que el anterior director del establecimiento renunciara.

Según manifestó Cárdenas, quien anteriormente ya había ejercido el cargo por breves periodos, una de las solicitudes para aceptar el cargo, era mantenerse hasta fin de año, con el objetivo de finalizar los trabajos planificados durante la temporada, lo que fue aceptado por el jefe comunal.

Pero todo dio un giro, ya que el pasado 28 de septiem-

bre, el mismo alcalde -en su último día como tal-, habría llamado al docente para comunicarle que desde el 1 de octubre no continuaría como director.

Ante esto, Cárdenas comunicó la información al Colegio de Profesores de Corral y a nivel regional, como también a la comunidad educativa del liceo. Esto derivó en manifestaciones y un paro indefinido en el liceo durante esta semana, con el apoyo de la comunidad en general.

Con todo esto, la municipalidad reconsideró la situación, y a partir de la próxima semana el docente retomará sus labores como director subrogante hasta fin de año.

Desde el Colegio de Profesoras y Profesores de Chile, hicieron un llamado a la municipalidad de Corral, a que "garantice que no existan represalias contra el colega, además de normalizar la situación del liceo para finalizar el año con tranquilidad".

CS